



EL DOCTOR ACUSADO DE NEGLIGENCIA SE LIBRÓ DE LA PRISIÓN

P 2. HECHOS

Richard Bonilla/ El Siglo



EL HORROR QUE VIVIÓ EL MARINO PANAMEÑO ENCARCELADO POR EL RÉGIMEN VENEZOLANO

P 3. HECHOS

Cuatro gatilleros entraron a su casa y lo mataron

La víctima fue identificada como Israel Villarreal y el ataque se reportó la noche del jueves. Recibió uno de los impactos de bala en la cabeza. Van 30 homicidios en enero

P 14. LA ROJA

EL CRIMEN OCURRIÓ EN EL CORREGIMIENTO DE LAS MAÑANITAS

EL CASO DE LA MUÑECA EN EL ATAÚD DA UN GIRO; TRATAN DE REVOCAR LA ABSOLUCIÓN

P 3. HECHOS



PERSIGUEN A BILLETERO PARA ROBARLE; UN LADRÓN TERMINÓ HERIDO

P 5. HECHOS

Estadio!

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play!

TU REVISTA DIARIA MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



**ERES COMO UN IMÁN;
NO PUEDO EVITAR
ACERCARME A TI**

*Dile que, en sus brazos
encontraste refugio, y
en su mirada, la paz.*

Tragedia en Changuinola: niño de dos años se ahogó en un pozo

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un niño de apenas dos años de edad falleció de forma trágica la tarde del jueves 22 de enero, tras caer accidentalmente en un pozo de agua ubicado en el patio trasero de su residencia, en la comunidad de 4 de Abril, distrito de Changuinola, provincia de Bocas del Toro.

De acuerdo con informes preliminares, el lamentable suceso ocurrió alrededor de las 6:35 p.m., cuando, en un momento de descuido, el menor se desplazó hacia la parte posterior de la vivienda sin que sus padres lo notaran, cayendo en el pozo con agua.

Al percatarse de la ausencia del pequeño, sus familiares iniciaron de inmediato una intensa búsqueda, logrando ubicarlo minutos después sumergido en el pozo.

Fue trasladado al cuarto de emergencias del Hospital Raúl Dávila de Changuinola, donde, pese a los esfuerzos del personal médico, se confirmó

P 12. ESTADIO PAOLO ESPINO, REFUERZO DE LOS FEDERALES DE CHIRIQUÍ PARA LA SERIE DEL CARIBE

Lluvia de críticas por la detención de un pequeño en una redada contra los migrantes

AFP
ESTADOS UNIDOS

CRISIS. El gobierno de Estados Unidos intentaba ayer viernes calmar una creciente indignación causada por la detención de un niño de cinco años durante una masiva redada contra migrantes en Mineápolis, donde se convocó a una jornada de protestas contra las acciones de los agentes.

Miles de agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) están desplegados en Mineápolis como

parte de la campaña del presidente Donald Trump contra la migración.

Liam Conejo Ramos, de cinco años, y su padre Adrian Conejo Arias, de nacionalidad ecuatoriana, fueron detenidos el martes cuando llegaban a su residencia, informó el miércoles Zenaida Stenvik, superintendente de escuelas públicas de Columbia Heights, donde el pequeño cursaba el preescolar.

El niño luego fue utilizado por los agentes del ICE como "carnada" para tocar la puerta de su casa e intentar

que salgan las personas en su interior, añadió Stenvik.

En las redes sociales se publicó una foto del niño con un gorro azul de conejo mientras una persona vestida de negro lo sostiene de su mochila es-
-
-

El vicepresidente de Estados Unidos, JD Vance, confirmó el jueves que el niño se encuentra entre los detenidos, pero explicó que los agentes buscaron protegerlo después de que su padre "huyó" de una redada.

